



**Stéphane Marion**

Économiste et stratège en chef,  
Banque Nationale du Canada  
Vice-président exécutif,  
Marchés financiers

Depuis novembre 2008, Stéphane Marion assume les fonctions d'économiste et stratège en chef de la Banque Nationale du Canada et de la Financière Banque Nationale. En 2018, M. Marion a été classé premier économiste au Canada selon Brendan Wood International.

En 2012, l'Institut C.D. Howe a nommé M. Marion au Conseil de la politique monétaire et au Business Cycle Council, conseil nouvellement créé.

M. Marion s'est joint à l'équipe économique de la Financière Banque Nationale en 1999. Auparavant, il avait passé plusieurs années aux ministères des Finances et de l'Industrie à Ottawa où, dans le cadre de ses fonctions, il analysait l'impact des politiques micro-économiques, en plus d'effectuer des prévisions économiques. Il a participé, notamment, à l'élaboration de plusieurs modèles de prévision économique ainsi qu'à l'analyse des traités de libre-échange ratifiés avec les États-Unis et le Mexique (ALÉ, ALÉNA).

M. Marion détient un baccalauréat et une maîtrise en économie de l'Université de Montréal.